

Landesaktionsplan | 15.05.2023 | Nr. 193/23

## **Andrea Tschacher: Fortschreibung des Landesaktionsplanes zur Umsetzung der UN-Behindertenrechtskonvention ist ein wichtiges Zeichen**

Zur heutigen Pressemitteilung des Digitalisierungsministers Dirk Schrödter erklärt die Sprecherin für Menschen mit Behinderungen, Andrea Tschacher:

"Die Einrichtung einer Online-Plattform im Rahmen des Landesaktionsplanes ist ein weiterer richtiger Schritt hin zu einer gleichberechtigten Teilhabe. Schleswig-Holstein nimmt auch hier eine Vorreiterrolle bei der Umsetzung der UN-Behindertenrechtskonvention (UN-BRK) ein. Daher freut es mich sehr, dass dieses Projekt mit Interesse aus Bund und Ländern verfolgt wird.

Die Plattform ermöglicht, Informationen zu den Projekten abzurufen und aktiv mit der Landesregierung in Kontakt zu treten. Ich freue mich, dass wir weiterhin daran arbeiten, Schleswig-Holstein zu einem Ort zu machen, an dem Inklusion und Teilhabe für alle Menschen selbstverständlich sind", sagte Tschacher.